

# LEARN

## Babinsa Koramil Binangun Dampingi Warga Penyemprotan Massal Hama Wereng

Totong Setiyadi - [JATENG.LEARN.WEB.ID](http://JATENG.LEARN.WEB.ID)

Feb 18, 2022 - 21:44



Cilacap - Mengantisipasi gagal panen padi di desa binaan, Anggota Koramil 04/Binangun pimpinan Serma Kiyanto bersama team BPP dan Ditlin melaksanakan kegiatan penyemprotan massal hama wereng di komplek

pesawahan RT 03/05 Desa Karangnangka, Kecamatan Binangun Kabupaten Cilacap, Jum'at (18/2/2022).

Keberadaan hama wereng terus menghantui para petani di sejumlah wilayah khususnya Desa Karangnangka dan sekitarnya, karena selain merusak hasil panen, juga bisa menyebabkan gagal panen bagi para petani.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Pengamat hama wereng dari propinsi Jawa Tengah, Jarwo. Juga Kepala Desa Karangnangka Purwati yang hadir menyemangati warganya, Babinsa Koramil 04/Binangun, Bhabinkamtibmas, petugas dari Direktorat Perlindungan Holtikultura Slamet, team BPP WBC Muchlis Setiawan dan seluruh anggota Kelompok Tani Desa Karangnangka.



Disela sela kegiatan, Serma Kiyanto mengungkapkan, para Babinsa Koramil 04/Binangun akan terjun langsung membantu petani, dengan harapan dapat memberikan motivasi dan semangat kepada petani guna meningkatkan produksi pertanian terutama padi, untuk mewujudkan ketahanan pangan nasional.

"Seperti yang dilakukan pada hari ini yang dipusatkan di areal sawah Desa karangnangka dilaksanakan kegiatan penyemprotan massal hama wereng jenis pengendalian hama WBC di atas lahan kurang lebih 5 ha," ungkap Serma Kiyanto.

Sementara itu, Pengamat hama wereng dari provinsi Jateng Jarwo mengatakan, pihaknya melakukan pengendalian dan pencegahan serangan hama dengan bantuan obat dari Dinas Propinsi dan swadaya dari desa yang berupa Obat semprot Buprosida, Agent dan Dinamit.

"Kami tetap berusaha mencari solusi bagi para petani dalam menyelesaikan permasalahan hama, dan membantu para petani dalam meningkatkan hasil produktifitasnya dan rekomendasi. Kami akan terus melakukan pengamatan intensif dan eradikasi selektif pada tanam yang terserang hama tersebut," Tandasnya.